

Weil wir wollen, dass Pfarre auch in Zukunft lebt.

Liebe in Pfarren der Erzdiözese Wien Engagierte!

Wir wollen euch herzlich zur Mitarbeit in der im Juni 2021 gegründeten Pfarrgemeinderats-Initiative einladen.

Wer sind wir?

Amtierende oder ehemalige Mitglieder von Pfarrgemeinderäten und interessierte ehrenamtlich Engagierte aus den Pfarren sind herzlich eingeladen, bei unserer Initiative mitzumachen.

Wir sehen uns als Gesprächspartner*innen der ED Wien, gemeinsame Standpunkte sollen gegenüber der Diözesanleitung vertreten werden. Auch mit anderen Reformbewegungen stehen wir in Verbindung.

Was wollen wir?

Wir sorgen uns um die Zukunft der Pfarren. In immer größeren Räumen soll pastorale Arbeit mit immer weniger hauptamtlichen Personen stattfinden. Das Mitspracherecht ehrenamtlicher Mitarbeiter*innen ist aufgrund der aktuellen Ordnungen begrenzt.

Wir sehen diese Initiative als Beitrag zum synodalen Prozess in der ED Wien. Wir möchten Pfarren eine Stimme in der öffentlichen Wahrnehmung geben. Ein Ziel ist die Vernetzung und der Austausch mit Pfarrgemeinderät*innen aus verschiedenen Pfarren.

Beratungsstelle

Ein Team erfahrener PGR-Mitglieder bietet im Rahmen einer Beratungsstelle Hilfestellung in Fragen der ehrenamtlichen Tätigkeit in den Pfarren.

Weitere Informationen:

www.pgr-initiative.at https://pgr-initiative.at/beratungsstelle kontakt@pgr-initiative.at

